
平成２７年１０月２４日 

(第１２回)番組審議会 議事録 

ＦＭはしもと株式会社 

 

１ 開催年月日 平成２７年１０月２４日（土）午前１１時から午前１２時まで 

２ 場所       和歌山県橋本市東家４－１１－４ 

ＦＭはしもと株式会社 本社 

３ 出席状況   委員総数 ７名（出席委員数５名、欠席委員数２名） 

出席委員の氏名（敬称略）大野和彦、神谷和生、上鶴弘志、後藤加寿恵、 

松田良夫（五十音順） 

欠席委員の氏名     高崎正紀、森下功 

放送事業者側出席者名   代表取締役 向井景子、取締役会長 向井嘉久藏 

専務 庄路章、常務 佐々木周平 

４ 報告 

（１） 前回（第１１回）の番組審議会の改善について 

① 子育て番組についてテーマや構成を再考するよう担当パーソナリティに指導した。 

② 個人的な愚痴を長々と話している番組について、今後ゲストを呼んでトークをする場合は 

話すテーマを決め、それ以外の個人的な話をしないように指導した。 

  ③ 政治的な問題を取り上げるときは、公平性を保つようスタッフ会議にて再確認した。 

（２） 番組についての説明 

   １０月２９日（木）１３時～防災に関する特別番組を放送する旨を伝えた。ＦＭはしもとが

災害協定を結んでいる市町と電話で中継し、被害想定と災害に対する備えについて伝えてい

ただき、また、橋本警察署、消防署、保健所、伊都振興局にも参加していただき防災に対す

る啓発番組を計画していることについて。 

５ 議題 

（１） ７～９月の番組についての審議 

（２） その他 

６ 議事の概要 

（１） ７～９月からの番組についての審議 

  ＊ 前回の審議会で意見のあった子育て番組が改善されよくなっていた。 

  ＊ 子育てお悩み相談室のパーソナリティが上手く話を引き出しているので聞きやすい。 

  ＊ 語尾を強調するパーソナリティが多いので気を付けるように。 

  ＊「ぜひ」という言葉を重ねて「ぜひぜひ」というパーソナリティが多く、聞いていて気にな

るので控えるように。 

（２） 放送についてのご意見 

  ＊ できるだけ良い音源のものを放送するように心がけてほしい。 

  ＊ リスナーに向かって「発信している」という自覚、姿勢で放送に取り組んで欲しい。 

７ 審議会の答申または改善意見に対してとった措置 

   審議内容を事務所内の掲示板等に掲示するとともに、必要な担当者には放送事業者から直接説

明等を行い改善に努める。 

８ 審議会の答申または意見の概要の公表 

事務所に備置き       平成２７年１０月２８日 

  ホームページに掲載     平成２７年１０月２８日 

９ その他の参考事項 

特になし 

 


